



WALLIX One Enterprise Vault, el gestor de contraseñas personal seguro que mejora la productividad y garantiza

París, 29 de octubre de 2024 - WALLIX (Euronext ALLIX), editor europeo de software de ciberseguridad y líder reconocido en la gestión de identidades y accesos, ofrece soluciones sencillas y seguras para avanzar sin riesgos en entornos digitales e industriales. WALLIX anuncia el lanzamiento de **WALLIX One Enterprise Vault**, una solución SaaS dedicada a la gestión de contraseñas personales. Este «vault digital» permite a los usuarios disfrutar de una experiencia digital más cómoda en su día a día, mientras que las empresas pueden fortalecer su protección frente a ciberataques y fugas de datos. La solución simplifica la gestión de accesos al centralizar y proteger las credenciales de los empleados de la organización. Así, facilita el intercambio de contraseñas dentro de un equipo, garantizando al mismo tiempo conexiones rápidas y seguras a aplicaciones y datos.

Las organizaciones se enfrentan constantemente a nuevas vulnerabilidades, en gran medida causadas por la gestión descentralizada de contraseñas e identidades digitales. Un estudio de Gartner™ destaca que **el 52 % de los empleados admiten tener prácticas inseguras con sus contraseñas, incumpliendo las políticas de seguridad por motivos de rapidez, comodidad o para resolver urgencias laborales**. La proliferación de aplicaciones y usuarios también hace vulnerable la gestión de accesos a los activos de la empresa. **WALLIX One Enterprise Vault** se alinea con la misión de WALLIX de proteger los activos digitales estratégicos de las empresas, apoyándose en su plataforma **WALLIX One IDaaS** para ofrecer todas las ventajas operativas del SaaS, funcionalidades avanzadas de autenticación y **un alojamiento en Europa certificado ISO 27001**.

Conformidad y buenas prácticas de ciberseguridad

Las brechas de seguridad, cada vez más frecuentes, suelen implicar errores humanos evitables. Al reducir los riesgos asociados a la gestión manual de contraseñas y facilitar su compartición segura, **WALLIX One Enterprise Vault** contribuye al cumplimiento de las normativas de seguridad más estrictas (como NIS2 o ISO 27001).

Gracias a un espacio de almacenamiento totalmente cifrado, esta solución centraliza las credenciales y minimiza los riesgos derivados del uso de contraseñas débiles o reutilizadas. Además, con su generador de contraseñas avanzado, los usuarios pueden crear contraseñas únicas y robustas, reforzando aún más la seguridad de los accesos.



Al implementar un repositorio seguro para gestionar las credenciales dentro de las organizaciones, **WALLIX One Enterprise Vault** fomenta y protege la colaboración entre equipos, que pueden compartir rápidamente y de forma sencilla credenciales y datos sensibles sin comprometer la seguridad. La integración de la autenticación multifactor (MFA), recomendada por la agencia de ciberseguridad francesa (ANSSI) desde 2021, añade también una capa adicional de seguridad para proteger los accesos a los recursos de la empresa.

WALLIX One Enterprise Vault integra el respeto a la privacidad «desde el diseño». Los datos están cifrados de extremo a extremo (WALLIX no puede acceder a los datos sin la clave del usuario), garantizando así la total confidencialidad de la información.

Mejora de la productividad y experiencia de usuario

WALLIX One Enterprise Vault reduce significativamente la carga de trabajo de los administradores al mismo tiempo que ofrece una experiencia de usuario fluida. Tanto en *vaults* personales como compartidos, los empleados pueden almacenar identidades, pero también tarjetas de crédito, notas o archivos adjuntos, y compartir archivos sensibles de forma segura con sus colaboradores.

Los administradores, por su parte, encuentran más sencilla la gestión de todo el parque informático. La recuperación de la contraseña principal de los usuarios y de las cuentas está automatizada, la gestión del ciclo de vida de las cuentas de usuario en función de los movimientos de los empleados se simplifica, y se aplican las políticas de seguridad adecuadas.

Julien Cassagnol, CPO de WALLIX, afirma: «*Estamos comprometidos en aprovechar nuestra experiencia en la seguridad de identidades y accesos de usuarios de alto riesgo, el PAM, para proteger y gestionar los accesos de todos los colaboradores de la empresa. A través de nuestra **plataforma SaaS WALLIX One**, tenemos la capacidad de proporcionar servicios de gestión simplificada de identidades (IDaaS), autenticación única centralizada y reforzada (SSO) y ahora, un servicio de gestión de contraseñas personales con **WALLIX One Enterprise Vault**. Seguimos fortaleciendo el enfoque de Zero-Trust en nuestros clientes, llevando a los usuarios de una organización a probar su identidad antes de verificar y autorizar el acceso a los recursos y aplicaciones de la empresa. Este enfoque ofrece un excelente equilibrio entre la comodidad y la seguridad que buscan los usuarios de una organización, algo especialmente esencial para los subcontratistas de grandes grupos, empresas medianas o pymes.*

Para más información: <https://www.wallix.com/es/productos/enterprise-vault/>

Acerca de WALLIX

WALLIX es un proveedor europeo de software de ciberseguridad que ofrece a las empresas soluciones robustas de seguridad de identidades y accesos, garantizando interacciones digitales fluidas y seguras. Las tecnologías innovadoras de WALLIX en gestión de accesos privilegiados, acceso de colaboradores y acceso a la gobernanza protegen los activos críticos,



simplifican el cumplimiento normativo y mejoran la eficiencia operativa. Comprometido en ofrecer soluciones de identidad y acceso simples y seguras, la misión de WALLIX es permitir operaciones seguras en entornos digitales (IT) e industriales (OT).

www.wallix.com | info@wallix.com